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FOKUS SCHLESWIG-HOLSTEIN
Double Feature mit Lebensgeschichten aus Schleswig-Holstein. Der Kieler 
Ingmar Licht sammelt Pfand und hinterlassene Lesezeichen. Die Crew eines 
Büsumer Kutters findet keine Krabben mehr.

FOCUS ON SCHLESWIG-HOLSTEIN
A double feature with life stories from Germany’s northernmost state. Kiel’s 
Ingmar Licht collects deposit bottles and old bookmarks. The crew of a cutter 
out of Büsum runs out of shrimp to catch. 

PROGRAMM

•	 BEI LICHT BETRACHTET – EIN FILM 
	 ÜBERS SEHEN UND GESEHEN WERDEN 

•	 EIN LEBEN AUF SEE
 	 A LIFE AT SEA

 

Sa 5.11.

13:00h
KOKI

KURZFILM-
PROGRAMM

Vor fünf Jahren begann Ingmar Licht Büchernachlässe aufzukaufen. Davor lief in 
seinem Leben einiges schief. Alkohol, Insolvenz, Arbeitslosigkeit. Er sammelte 
Pfandflaschen, kaufte von dem Geld einen Computer und begann seinen 
Buchhandel. Seine große Leidenschaft sind die als Lesezeichen verwendeten 
Einkaufslisten, Fotos, Briefe etc., die die ehemaligen Besitzer:innen in den Büchern 
hinterlassen haben.

Five years ago, Ingmar Licht began buying up book collections. Prior to that, a lot had 
gone wrong in his life – alcohol, insolvency, unemployment. Then he collected deposit 
bottles, bought a computer with his earnings, and started selling books. He has a 
notable passion for the shopping lists, photos, letters, and so forth used as bookmarks 
and then forgotten in the books by the former owners.

Dörte Nielsen, geb. 1966, ist als Drehbuchautorin für den NDR tätig. 2017 war sie mit 
„Commander Kryppel – Being Kay Howe“ bei den NFL vertreten. Lessa Räbiger,  
geb. 1991, studierte Filmschnitt und arbeitet als Editorin, Grafikerin und Fotografin.  

Dörte Nielsen, born in 1966, is a screenwriter at broadcaster NDR. She was represented in 
the NFL Filmforum with “Commander Kryppel – Being Kay Howe”. Lessa Räbiger, born in 
1991, studied film editing and works as an editor, graphic artist, and photographer.

R: 	 Dörte Nielsen, Lessa Räbiger  
K: 	 Dörte Nielsen  
D: 	 Ingmar Licht, Rosemarie Krützfeldt  
P: 	 Dörte Nielsen 

BEI LICHT BETRACHTET – EIN FILM 
ÜBERS SEHEN UND GESEHEN WERDEN

Deutschland 2022, 29 Min.

Internationale Premiere


